

Brackenheim

Politik trifft Jugend

Im Rahmen der Kampagne des Landesjugendrings Baden-Württemberg „Entdecke, was geht – Politik trifft Jugendarbeit“ kommt Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch am Freitag, 13. Juni, um 18.30 Uhr nach Haberschlacht. Sie wird das Training der Showtanzgruppe Dancing Totty der „1. Fasnetzunft Brackenheim“ in der Alten Kelter besuchen. *dub*

Mädchenfußballtag

Für alle an Fußball interessierten Mädchen zwischen 10 und 14 Jahren findet am Samstag, 14. Juni, ab 10 Uhr auf der Sportanlage des TGV Dürrenzimmerns ein Mädchenfußballtag statt. Nähere Infos und Anmeldung unter tg-fussballtag@web.de.

Wanderung des Albvereins

Am Sonntag, 15. Juni, startet der Schwäbische Albverein, Ortsgruppe Brackenheim, um 13.30 Uhr zu einer Wanderung der besonderen Art. Zusammen mit Naturführerin Ilse Schopper führt die Tour rund um den Zweifelberg und den Krapfen. Dieses Gebiet zwischen Wald und Reben pflegt die Ortsgruppe seit 1990. Bei der Rundwanderung gilt es, die Nachtigall und den Ameisenlöwen, das Habichtskraut, den Ziest und vieles mehr zu entdecken. Treffpunkt ist der Parkplatz beim Bürgerzentrum. Auch Nichtmitglieder sind gern gesehene Mitwanderer. *dub*

Turnverein feiert

In Brackenheim-Hausen findet am kommenden Sonntag, 15. Juni, das Vereinsfest des Turnvereins statt. Beginn ist um 10 Uhr mit einem Gottesdienst bei der Jupitergigantensäule. Nach dem Gottesdienst besteht während des ganzen Tages für alle Sportbegeisterten die Möglichkeit, an verschiedenen Wettkämpfen und Sportangeboten teilzunehmen. Leichtathletik, ein Fußball-Kleinfeldturnier und ein Beach-Volleyballturnier

Vom Blumensommer ins Blütenmeer

NORDHEIM Gemeinde stellte sich als mehrfache Ausrichterkommune der kleinen Gartenschau vor

Zauberhaft ist das Ambiente der Landesgartenschau ohnehin. Wenn Kinder und Jugendliche die Veranstaltungsbühne mit Tanzeinlagen und Sequenzen aus Musicals füllen, wird ein Teil des Parkgeländes noch ein wenig mehr in die Welt der Phantasie gerückt. So geschehen beim Nordheim-Tag.

Anmutig Mitglieder des Tanz- und YogoLoft Miriam Szopa führen ihr Publikum anmutig, leichtfüßig und ausdrucksstark in die Geschichte des Musicals Peter Pan um den Jungen, der nie erwachsen wird, und dessen Gegenspieler Captain Hook ins Nimmerland. Hip-Hop-Einlagen

stehen dem kontrastreich gegenüber. Sportlich ist das Nordheimer Programm. Rollschuh-, Einarad- und Kunstradeinlagen stehen auf dem Programm. Im Wechsel haben die Sänger und Musikanten die Bühne im Griff. Der Musikverein, die Gesangsvereine Liederkranz Nordheim und Frohsinn Nordhausen tragen Ausschnitte aus ihrem Repertoire vor.

Erlesene Tropfen Vor der Hauptbühne darf verkostigt werden, was charakteristisch für die Gemeinde am Rand des Zabergäus ist: eine Auswahl erlesener Weine.

Die Besucher aus Nordheim, selbst schon viermalige Veranstalterin der kleinen Gartenschauversion



Anmutig und leichtfüßig: Diese Tänzerinnen repräsentierten ihre Gemeinde und führten das Landesgartenschau-Publikum mit Peter Pan ins Nimmerland.

Foto: lgs

Blumensommer, haben das Bad im Blütenmeer auf der Landesgartenschau genossen. Allerdings nicht ohne den Gastgebern ein Geschenk mitzubringen. „Blumen brauchen wir euch keine bringen, die habt ihr selbst genug“, scherzt Bürgermeis-

ter Volker Schiek „Wir bringen euch das, was euch noch fehlt: eine Rebe.“ Damit hat der Nordheimer Rathaus-Chef die Lacher auf seiner Seite. Mit einem Schmunzeln nimmt der Rappenauer Oberbürgermeister Hans Heribert Blättgen dazu

noch einen kleinen Weinvorrat entgegen und bedankt sich bei seinem Kollegen aus Nordheim sowohl für die freundschaftliche Geste als auch für das tolle Programm, das Nordheim mit nach Bad Rappenau gebracht hat. *lgs*

200 Sportler kommen zum Gau-Mehrkampf

GÜGLINGEN Der Turngau Heilbronn hat „seine“ Vereine auf Samstag, 14. Juni, nach Güglingen eingeladen. Die Gau-Mehrkampfeisterschaften stehen für junge Sportlerinnen und Sportler auf dem Programm. Über 200 Sportler werden erwartet. Wenn das Wetter mitspielt, können die Wettkämpfer und Wettkämpferinnen gegen 9 Uhr im Stadion „An der Weinsteige“ begrüßt und danach zu ihren Wettkampfstätten geführt werden.

Bei den Gau-Mehrkampfeisterschaften haben die Akteure die Möglichkeit, sich entweder auf reine turnerische oder leichtathletische Wettkämpfe zu konzentrieren. Darüber hinaus gibt es die Varianten des Wahl-Vierkampfes. Eine Mischung aus Turn- und Leichtathletik-Disziplinen können ausgesucht und darüber hinaus auch mit Schwimm- und Tauchwettbewerben kombiniert werden.

Aufgrund dieser Vielfalt kann man sich darauf einstellen, dass am Samstag die städtische Sporthalle und das Stadion „An der Weinsteige“ von den Mehrkämpfern belegt sein werden. Dazu kommt auch noch das städtische Freibad. Gleich nach der Begrüßung werden die Schwimmer in Richtung Untere Kanalstraße ziehen und dort ihre Wettkämpfe absolvieren. Die Freibadbesucher werden um Verständnis dafür gebeten, wenn sie in der Zeit zwischen 9 und 11 Uhr ihren Bewegungsdrang etwas einschränken müssen. *rob*

Sanierung Ortskern

NORDHEIM Der Gemeinderat wird am Freitag, 13. Juni, um 19 Uhr im Sitzungssaal des Alten Bauhofes die Sanierung der „Ortskerne II und III“ diskutieren. Darunter fällt unter anderem die förmliche Festlegung des Sanierungsgebietes „Ortskern

Tag und Nacht im Einsatz für andere Menschen

Langjährige DRK-Mitglieder wurden bei der Jubiläumsfeier geehrt